

To: Jordan Securities Commission

السادة هيئة الاوراق المالية

Amman Stock Exchange

السادة بورصة عمان

Date:

التاريخ 30/11/2019

Subject: Invitation to Attend the Ordinary General Assembly Meeting

دعوة حضور اجتماع الهيئة العامة العادي

Monday , 23 / 12 / 2019 at 12:00 Pm at AL SAFWA insurance head offices discuss the following matters:

يسر مجلس ادارة (شركة الصفوة للتأمين) دعوتكم لحضور The Board of Directors of Al SAFWA اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي للشركة المنوي عقده في Insurance Company cordially invites you to تمام الساعة 12 ظهراً يوم االاثنين لموافق 2019/12/23 في attend the company's Ordinary General مقر شركة الصفوة للتأمين وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي Assembly Meeting which will be held on

Subject:

الموضوع:

- 1. Reciting and approving the minutes of the previous ordinary meeting of the General Assembly which was held on 30/ AUGUST/ 2018
- 2. The Report of the Board of Directors on the activities of the Company during the year31/12/2018, along with its future plans.
- 3. The Report of the Company's auditors on its financial statements for the year ended 13/12/2018

- 1. قراءة محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2018/08/30 والمصادقة عليه.
- 2. تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31 والخطة المستقبلية للشركة
- 3. تقرير مدققي الحسابات حول البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
- 4. The financial statements for the year ended 31 December 2018

4. البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31

هيئة الأوراق المالية الدائرة الادارية / الديدوان Y-19 1/10/15 1 الرقم التسلسل ١٨٠ ١٨ ١٨ Muss !! aniell agail

شارع الأمير شاكر بن زيد ، عمَّان – الشميساني ، هاتف : ١٩٢٤ - ١ ١ ١ ١ ٢ ٠ + ، الفاكس : ١٩٩٥ ٥٦ ١ ١٩٢ + ص. ب ٩٢٥٣٨٣ ، عمَّان ١١١٩٠ الأردن ، البريد الإلكتروني :-info@joemirates.com



- 5. Discharging the Board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31 December 2018
- 6. Approval of appointment Al Huda For Managerial Consultations (is not independent) members of the Board of Directors.
- 7. Electing the Company's auditors for the next fiscal year, and deciding on their remunerations or authorizing the Board of Directors to determine such remunerations
- 8. Any other matters which the General Assembly proposes to include in the agenda, and are within the work scope of the General Assembly in its

ordinary meeting, provided that such a proposal is approved by shareholders representing not less than 10% of the shares represented in the meeting

Kindly accept our highly appreciation and respect

Mohammad Shawabkeh Deputy Chairman ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2018/12/31

 الموافقة على قرار مجلس الادارة بتعين السادة شركة الهدا للاستشارات الادارية كعضو غير مستقل في مجلس الادارة نظراً لكون المقعد شاغر

7. انتخاب مدققي حسابات الشركة للسنة المالية المقبلة وتحديد أتعابهم او تفويض مجلس الإدارة بتحديدها

 أي أمور أخرى تقترح الهيئة العامة إدراجها في جدول الأعمال ويدخل في نطاق أعمال الاجتماع العادي للهيئة العامة على أن يقترن أدراج هذا الاقتراح في جدول الأعمال

بموافقة عدد من المساهمين يمثلون ما لا يقل عن (10%) من الأسهم الممثلة في الاجتماع

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

محمد الشوابكة نائب رئيس مجلس الادارة

شارع الأمير شاكر بن زيد ، عمًان - الشميساني ، هاتف : ۹۹۲۲ م ۹۹۲۲ بالفاكس : ۹۹۲۲ م ۹۹۲۲ م ۹۹۲۲ مشارع الأمير شاكر ص. ب ۹۲۵۳۸۳ ، عمًان ۱۱۱۹۰ الأردن ، البريد الإلكتروني :-nfo@joemirates.com